

Begründung zum Bürgerbegehren (Bürgerentscheid 2):

„Erhalt der Dorfgrundschulen“

Verfasst von den Vertretern des Bürgerbegehrens

Der Stadtrat hat am 12.10.2022 beschlossen, die Grundschulen Holzfreyung, Böhmzwiesel und Karlsbach zu schließen und eine zentrale, gemeinsame Grundschule am Standort des alten Mittelschulgebäudes an der Jandelsbrunner Straße zu realisieren. Wir lehnen diesen Grundsatzbeschluss aus folgenden Gründen ab:

- a) Kleine Füße, kurze Wege: Grundschul Kinder brauchen wohnortnahen Unterricht und kleine Schulstrukturen, die Geborgenheit vermitteln. Zeitaufwändige Busfahrten sollen erspart bleiben.
- b) Erhalt funktionierender Dorfschulen: Keine zentrale Gesamtschule, da Gebäude mit ausreichend Raum vorhanden sind und kleinere Klassen eine kindgerechte Förderung ermöglichen.
- c) Mehr Verkehr. Keine Zusammenfassung aller Grundschulen im Stadtzentrum, da der zusätzliche Verkehr eine erhebliche Belastung für Kinder, Eltern, Infrastruktur und Umwelt darstellt.

Schulsprengeländerung: Eine Überdimensionierung der Stadtgrundschule mit über 400 Kindern kann durch eine Änderung des Schulsprengels vermieden werden.